

PROFIL PERUSAHAAN TEKNOBUILD

Profil Perusahaan

Mitra Tekno Pratama (TEKNOBUILD) dirintis di Bandung pada tahun 1993, dengan konsentrasi bisnis penjualan di bidang konstruksi rangka atap dari bahan kayu yang mengutamakan mutu dan kualitas pemasangan (Pryda-Kayu). Beberapa tahun kemudian, atap baja ringan mulai diperkenalkan di Indonesia. TEKNOBUILD melalui anak perusahaannya dipercaya menjadi fabrikator atap baja ringan untuk wilayah Bandung dan sekitarnya.

Dimulai tahun 2007, TEKNOBUILD berada dalam industri konstruksi atap, menjual dan memasang sistem rangka atap baja ringan prefabrikasi. Lalu pada tahun 2013, TEKNOBUILD bersama mitra memasarkan produk prefabrikasi dengan tipe baja ringan bentangan kecil menengah dan tipe baja ringan bentangan besar. Sistem prefabrikasi mengerjakan mulai dari desain struktur, produksi semua komponen baja prefabrikasi, sampai dengan pemasangan di proyek.

Layanan Barang & Jasa

TEKNOBUILD menjual produk rangka atap baik dari bahan baja ringan Pre-Engineering Building dan juga berbagai macam asesoris pelengkap seperti screw dan baja batangan. Konstruksi baja pre-engineering, dimana bahan baja mutu tinggi yang digunakan pre-galvanized dan sistem yang digunakan pre-fabrikasi, sehingga di proyek praktis tidak ada pekerjaan pemotongan, pelubangan maupun pengelasan. Bisnis pemasangan rangka atap baja ringan saat ini banyak dilirik untuk pengerjaan proyek gudang, pabrik, proses konstruksi lapangan futsal, perumahan, dll. Hampir tidak memerlukan perawatan, bisa dibongkar pasang, umur bangunan yang lama, dan merupakan investasi yang menguntungkan.

Group Bisnis Perusahaan

Pemilik perusahaan TEKNOBUILD fokus pada bisnis di bidang konstruksi sipil. Ada beberapa perusahaan yang dikelola, salah satunya yaitu bisnis konsultan penghitungan biaya rangka atap kayu yang melayani permintaan perusahaan konstruksi di Australia. Perusahaan ini berdiri sejak tahun 2008 dengan lokasi kantor pusat di Kota Bandung. Hingga tengah tahun 2014, perusahaan kami telah memberikan layanan lebih dari 68.000 estimasi biaya. Visi dan misi perusahaan adalah berusaha memberikan estimasi terbaik "Best Estimate" dan menjadi rekan terbaik "Best Mate".